

banco credicoop cl declaración del 30 aniversario

Celebramos el trigésimo Aniversario del Banco Credicoop reafirmando la identidad cooperativa y los valores solidarios que nos nutren desde el fondo de nuestra historia. La memoria nos otorga el reconocimiento de los orígenes que nos dan sentido; la historia entonces es un relato vivo de acontecimientos y experiencias que forjan la identidad y nos asegura la trascendencia hacia el futuro. La historia en la que nos reconocemos es mucho más larga que estos treinta años, y más larga también que los más de noventa años de creación de la Primera Caja Mercantil, hito inicial del cooperativismo de crédito en la Argentina. Nos sentimos hermanados en la lucha desplegada desde tiempos inmemorables por mujeres y hombres que se han enfrentado a las injusticias y desigualdades, y que con su acción infatigable nos han convocado al sueño por construir un mundo mejor, basado en el esfuerzo conjunto y la ayuda mutua, donde el concepto de cooperación sea sinónimo de solidaridad y humanismo, y la justicia y la paz conformen los valores fundamentales de la vida de los pueblos.

Nos sentimos orgullosos de formar parte de este gran torrente histórico y de brindar como aporte la experiencia de un modelo de gestión exitoso, en el cual la democracia y la eficiencia no son términos antagónicos sino complementarios, y la participación de los asociados en la gestión es la garantía del genuino espíritu del cooperativismo.

Supimos superar grandes obstáculos generalmente provenientes de políticas económicas y marcos normativos hostiles; lo pudimos lograr porque nos aferramos a las convicciones, a los principios y a la confianza en la acción colectiva. De este modo, a pesar de las dificultades que los sucesivos entornos nos han presentado, supimos transformar cada desafío en una oportunidad, para crecer y desarrollarnos, para fortalecer nuestro modelo y reivindicar lo cooperativo y solidario en la actividad financiera como factor de éxito

posible, desmitificando la noción de lucro como principal motor del interés individual y colectivo de las personas.

De este modo, con la convicción de que la cooperación es una herramienta válida para solucionar los problemas sociales de los pueblos, gestionamos una empresa cooperativa y un movimiento social, que tiene hoy un gran reconocimiento, tanto en nuestro país como en América Latina y en el mundo.

Guiados siempre por el Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos, alcanzamos los objetivos que nos propusimos obtener en cada uno de los escenarios en los que debimos actuar.

Como empresa ocupamos el décimo lugar en el total de bancos del país, el séptimo entre los privados y el tercero entre los privados de capital nacional, y todo ello sustentado en centenares de miles de asociados, con dirigentes, funcionarios y empleados, que a diario vuelcan su esfuerzo en el cumplimiento de un plan integral de gestión, con la mirada puesta en alcanzar la meta de ser el primer banco privado de capital nacional. Meta a alcanzar sobre los cimientos de la cooperación y los de la participación plena y pertinente de todos los que lo integramos.

Si bien tenemos profundas razones para sentirnos satisfechos por el camino recorrido, no anida en nosotros espíritu conformista alguno. Somos militantes de ese concepto de cooperativismo transformador que el Instituto Movilizador de Fondos Cooperativos siempre sostuvo como rasgo diferenciador y superador. Aspiramos, junto a muchos otros, a alcanzar la transformación de la sociedad en que vivimos. Nuestra vinculación con la sociedad asume múltiples dimensiones, alentando el crecimiento de la pymes, de nuestros asociados en general y de las organizaciones de la economía social, consolidando nuestro modelo de gestión, y mostrando que es posible gestionar exitosamente organizaciones complejas con democracia y eficiencia. Con nuestra historia, con nuestros compromisos con la democracia participativa y el cooperativismo, con la eficiencia en nuestros actos cotidianos tenemos las mejores credenciales para crecer, desarrollarnos e impactar positivamente en lo socio-político y económico de nuestro país en la búsqueda de una Argentina de todos y para todos.

Como parte del movimiento social estamos dispuestos a contribuir en la construcción de una amplia alternativa que impulse esa transformación.

A ella podemos aportar: *la Propuesta Cooperativa*, nuestro modelo de gestión, compañeras y compañeros que son referentes en sus ámbitos de actuación y que por su coherencia, capacidad y condiciones trascienden en el escenario nacional. Podemos aportar creaciones como el Centro Cultural de la Cooperación, que con la visión de quien fue definido como un constructor, nos legó Floreal Gorini.

Podemos aportar valores que son requeridos por la sociedad: transparencia, honradez, amplitud de miras y firmeza en nuestras convicciones.

A este nuestro proyecto, le da marco una situación de características inéditas en el mundo, una crisis aún de magnitudes imprevisibles originada en los países centrales, que más allá de los parámetros de las crisis sistemáticas revela el desmoronamiento de los paradigmas fundamentales del neoliberalismo tales como la concepción del mercado como dios regulador de lo económico y el lucro y la ganancia como ideal de realización de las personas y motor de progreso humano.

Un momento en América Latina que nos da fuerzas para transitar el camino de la segunda y definitiva independencia.

Por todo lo expuesto queremos compartir con entusiasmo y alegría nuestro treinta aniversario, con la convicción y el compromiso de siempre y con nuestras consignas históricas.

El dinero de los argentinos en manos de los argentinos.

Un país se hace desde adentro o no se hace.

Sin solidaridad no hay futuro.

Otro mundo es posible si la gente así lo quiere.

Estas consignas tan nuestras, cada una con su historia, cada una con el profundo sentido de nuestra causa, sintetizan nuestra identidad, fueron y serán banderas del cooperativismo que abrazamos con pasión y militancia.